



1 学期もあとわずか・・・

1 学期も残すところ、1 週間あまりとなりました。現在、1 学期のまとめに取り組んでいるところです。6 月 14 日から始まった水泳の授業も、無事に終わり、13 日（火）に予定している 6 年生の着衣水泳だけとなりました。初めて小学校のプールに入った 1・2 年生の子どもたちも、次第にプールに慣れてきたようです。来年が、楽しみです。

第 2 回学校運営協議会

7 月 2 日（金）第 2 回の学校運営協議会を行いました。第 1 回の運営協議会は、感染防止のため委員の皆さんに授業を参観してもらうことをせず、学校ビジョン等の説明に終わりましたが、今回は、授業の様子も見ていただきました。本年度も連合自治会長：小松茂久様、主任児童委員：馬淵英子様、元人権擁護委員：赤井眞知子様、保護司：関本蘭子様、PTA 会長：岡野万里子様に、委員をお願いしました。



各クラスの授業を見ていただき、学校の様子を説明し、委員のみなさんと話し合いを持ちました。次のような意見をいただきました。

- ・教室に各学年および個人の目標が掲示されていて良い。
- ・各教室や掲示板の作品がカラフルな色で明るく仕上がっていてよい。明るい環境になっている。
- ・雨の日であったが、下駄箱を含め、昇降口が整理整頓されている。また、廊下にもきれいに整理されていて安全である。
- ・子どもたちが、集中して学習に取り組んでいる。
- ・すばらしい掲示物や子どもたちの様子、学校の様子をたくさんの地域の方にも見てもらう機会を作るとよい。

たくさんのご意見ありがとうございました。

社会を明るくする運動

7 月 1 日～31 日まで、「社会を明るくする運動」が行われています。すべての国民がそれぞれの立場で力を合わせ、犯罪や非行のない地域社会を築くための全国的な運動です。県地区においても、保護司の方が一翼を担っていただいています。この犯罪防止活動に子どもたちも連携協力していくことを願って、全校児童に、小学生用リーフレットとウェットティッシュをいただきます。また、学校の周りのフェンス 3 か所に、「社会を明るくする運動」の幕が張られています。

CO2 濃度測定器を各教室に設置しました。

暑い毎日が続いています。教室では空調を使用していますが、新型コロナウイルス感染症対策として、教室内の換気も大切です。そこで、換気をチェックするCO2濃度測定器を各教室に設置しました。リアルタイムで数値を見ることができ、数値に連動してLED表示の色が変化します。また、二酸化炭素の濃度が上昇するとアラームが鳴るという仕組みになっています。



ブックバイキング（6年）

7月6日（火）の2限目に、6年生は多目的室でブックバイキングがありました。バイキング料理を楽しむように多目的室に並べられた本を自由にめぐりながら好きな本をチョイスして、図書館の蔵書として購入する取り組みです。



毎年、6年生が1人1冊好きな本を選びます。選んだ本は、卒業まで教室で読めるように置いておきます。卒業後、図書館に置きます。本の購入は、PTAより支払っていただいています。ありがとうございます。

三泗特別支援学級連合運動会

7月7日（水）は、四日市ドームで三泗特別支援学級の連合運動会が行われました。本年度は、密を避けるために2部制で行われました。また、短時間で行うために、30m走か80m走と小中合同の玉入れの2種目でした。11時からの2部に参加した子どもたちは、徒競走ではゴール目指して思い切り走っていました。また、玉入れでは、かごにたくさんの玉を入れていました。みんなとてもがんばった運動会でした。校内の運動会も9月にあるので、その時もがんばってほしいと思います。



「大池中校区地域子ども教室」

すでに5・6年生の保護者の方には、案内を配付してありますが、昨年度は実施できなかった「地域子ども教室」（5・6年生対象、会場地区市民センター）を今年度は開催します。7月27日・28日、8月25日・26日です。

夏休み中の宿題等、「おうちではなかなか学習が進まない」「わからないことがあってもそのままにしてしまう」といった問題を解消するために、仲間と一緒に学習できる場となります。

